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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0039/2019 Datum: 14.03.2019 

 

Verfasser: 04-FW-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Sportstätten und Bäder/  Förderung des Sportes 

Gremienweg: 

28.03.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

2018 standen für immaterielle Vermögensgegenstände Sport 55.000 Euro im Haushalt. Verwendet 

wurden davon 10.298 Euro. Demnach könnten 44.702 Euro übertragen werden. Es besteht laut Aus-

sage der Verwaltung kein Übertragungsbedarf. 

 

Die Fraktion FREIE WÄHLER fragt: 

 

1. Warum wurden bei einem Bedarf etwa 10.300 Euro das Fünffache im Haushalt eingestellt? 

2. Warum gibt es keinen Bedarf für die Übertragung? 

3. Mit welchem Bedarf rechnet die Verwaltung in 2019 und 2020? 
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